
COMPTE RENDU DE LA REUNION DE COORDINATION
 DU 21 SEPTEMBRE 2023 

Présents : Jérémie / Thierry / Claire / Damien / Léonore / Catherine S / Cathy / Isa / Julie / 
Bernard
Observatrices :  Laurence / Sophia ( qui souhaitent  integrer le groupe de coordination comme 
secrétaire )

PRINCIPALES DECISIONS

Ruines de la maison Alègre : Le dossier est suivi, recherche des solutions  les 
meilleures. Des barrières doivent être installées 

Distributeur de préservatifs : Il va être installé prés des toilettes publiques après
validation du devis.

Antenne-relais : Le sous-préfet réclame une réponse très rapide. À noter que si cette 
antenne n'est pas posée à Vaour (et la commune dispose du droit de dire non), elle sera 
posée dans un autre village. Une décision au consentement a été prise pour le refus de 
l'Antenne relais sur la commune de Vaour. Un article sera publiée dans les prochains 
« Echos de Vaour » pour expliquer notre choix aux habitants

Panneau d'afchage de la commune: Les informations municipales seront diférenciées
des informations associatives sur le création d'un bandeau « afchage municipal 
uniquement ». Il faut donc refaire le bandeau et également mettre le blason de la mairie 
sur le panneau dédié aux infos municipales. 

Plantation d'arbres sur la commune : Le lien avec l'école doit être fait avant 
plantation 

Nouveau tableau du conseil municipal :  Suite à la démission d'Élise et Rémi, il faut 
mettre à jour et afcher le nouveau tableau du conseil.

PRINCIPALES INFORMATIONS

Réunion fnances / Eau avec Penne : Cette réunion aura lieu le 5/10 de 10h à 12h

Rencontres communaliste :  Ces rencontres auront lieu les 30 septembre/1er 
octobre   à la salle des fêtes de Vaour. Un membre du groupe de coordination sera présent 
pour expliquer le fonctionnement particulier de notre commune



              Apéro-citoyen : Le prochain apéro citoyen aura lieu Jeudi 5 Octobre à 18h30. Il sera sur 
le thème de l'indépendance alimentaire. Nous allons contacter les personnes qui avaient 
manifestés leur interêt pour ce thème lors de la dernière Assemblée citoyenne.

PRINCIPALES DISCUSSIONS

             Protection sociale complémentaire :  À compter de 2025, les employeurs devront 
prendre une assurance prévoyance pour les salariés de la fonction publique. Le centre de 
gestion de la fonction publique territoriale propose de faire une étude pour aider la mairie à 
choisir et connaître les assurances existantes.

Interview flmée de la Dépêche : Une interview  sur le patrimoine vaourais est prévue le  
le 6 octobre. Nous allons réféchir à cette proposition ( voir les conséquences positives et 
négatives sur le village) et demander plus de détails  à La Dépêche avant de donner notre accord

Courrier de la FI contre ''Patria Albiges'' : Nous avons reçu une invitation à signer un 
courrier réclamant la dissolution de ce groupuscule d'extrême-droite...Chacun exprimera son 
avis par mail apres lecture du courrier.

PROCHAINE REUNION DE COORDINATION 

LE JEUDI 5 OCTOBRE À 17H 

SUIVI DE L'APERO CITOYEN À 18H30


